
【アンケート報告を聞いた感想】
・地域のつながり、高齢者とのつながりは大切。
・高齢者からすると声かけをしたいけど、いろんな親がいることを考えると声をかけられない。
帰宅途中の小学生から挨拶をしてもらえた時はうれしかった。
・コロナ禍の出産・育児で孤独、だから声をかけてもらえると嬉しい。
・中学～高校生は目が行き届かない年齢。独りぼっち、孤独な子もいるんじゃないか。

2021年3月9日高槻生涯学習センターにて10：00より

アンケート報告会を開催しました。当日はＺＯＯＭ参加が4名、会場

参加が6名でした。子育て世代から子育てが終わったベテラン世代ま

でさまざまな世代の参加がありました。アンケート報告を聞き、そ

の後、２つのグループに分かれて参加しようと思った理由や、報告

を聞いての感想や疑問などをざっくばらんに交流しました。

活発な意見交流ができました！

～交流でだされた主な意見～

次回のモニターのつどいは５月２７日(木)を予定しています。
♪ぜひまた一緒にお話しましょう♪

本当に有意義な時間をありがとうございました！

【これから知りたいこと】
・SNSでの情報はどれが正しいのか判断に困る。組合員で育児の先輩からの情報だと安心だし
嬉しい。口コミ的なことを知りたい。情報を共有する場所が欲しい。
・本の読み聞かせをきっかけに多世代交流ができる場を作りたい。
・地域のこどものことを知らないので知りたい。居場所や遊び場など。
・子ども食堂の声がアンケートでも多くあったが、いったいどれくらいの親子が必要としてい
るのか。掘り下げて実態を知りたい。


